
令和 4年度 第 1回開かれた学校づくり推進委員会 

 

７月２１日（木）に、令和 4年度高知北高

校第１回開かれた学校づくり推進委員会

が本校プール棟会議室にて行われました。

本校教職員、外部委員の方々が参加し、

本校の3課程の取組や昼間部生徒会活動

についての報告がありました。 

本来ならば生徒会の役員3名の生徒が

参加して、発表する予定でしたが、新型コ

ロナウイルス感染症蔓延の状況ため、生

徒会の生徒は参加しませんでした。 

外部委員より高知北高校の現状につい

て質問や意見交換がなされ、また今年度

も新型コロナウイルス感染症対策での学

校教育への影響について意見が交わされ，

今後も感染症対策を行いながら、どのよ

うにして学校行事の充実や地域との連携

を図っていくか、協議がなされました。 

外部委員の皆様、熱心なご協議、誠に

ありがとうございました。 

 

 

 


